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Redação

Uma garrafa com mensagens escritas em inglês e alemão jogada no mar há pelo 
menos cinco anos pelo velejador Martin Finkbeiner foi encontrada por dois 
estudantes que caminhavam pela beira da praia do Cassino, em Rio Grande, na 
Região Sul do Rio Grande do Sul. Camila Silveira, de 17 anos, conta que estava 
com o amigo Renan Elkuri, também de 17 anos, quando viu o objeto. Quando 
olharam mais de perto e encontraram as cartas dentro da garrafa, Camila e Renan 
foram atrás das traduções. Pela internet, os brasileiros conseguiram compartilhar a 
notícia com o velejador alemão, que entre 2010 e 2013 se aventurou em uma volta 
ao mundo em um veleiro. No vídeo que mandou para os brasileiros, Martin diz que 
a ideia foi mostrar que tudo que jogamos nos oceanos acaba parando em algum 
lugar. Ele repassa a lição em palestras para alunos de escolas da Alemanha. 
Fonte: G1
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Fábio Vidic Belisário  
Twitter: @jornalistaFABIO

jornalsucessonews@gmail.com

Olá caros leitores, após nossa segunda 
semana de estreia de 3 edições semanais no 
nosso jornal Online, hoje quero vir aqui 
agradecer. Primeiramente a Deus por me 
permitir ter saúde e capacidade de sempre 
querer mais, segundo as pessoas que direta 
ou indiretamente acreditam no meu eu 
profissional, ao qual sou dedicado e faço 
com total responsabilidade, pois o poder 
de informar é uma responsabilidade e um 
dom ao qual eu me dedico e me cobro ser 
sempre melhor e fazer acontecer. Claro não 
posso deixar de falar dos profissionais ao 
qual me acompanham e entram no desafio 
das ideias que é fazer o sucesso acontecer, a 
eles gratidão, uma nova turminha também 
está por chegar, novos projetos e também 
novos desafios, mais garanto a vocês vamos 
fazer acontecer. Tentar é sempre sai da 
zona de conforto, e isso sempre devemos 
nos desafiar. Estes dias estava conversando 
com um amigo que me falou uma frase ao 
qual depois fiquei com ela na cabeça, ele 
me disse se eu queria um amanhã diferente 
eu teria que fazer diferente, e ele tem razão 
se eu busco melhorias, eu tenho que ser 
melhor primeiramente, e é isso que eu 
estou fazendo, e o impacto de tudo isso 
repasso ao nosso trabalho no Sucesso News 
on line que completa 8 anos de existência 
em 2018, 2 anos totalmente digital. Fazer 
acontecer é esse nosso lema, por nós e 
pra vocês, para trazer um trabalho sempre 
melhor. Obrigado a você que sempre esteve 
conosco, aos mais de 15 mil seguidores no 
facebook. Muito obrigado e em 2018 mais 
sucesso a todos nós! Bom fim de semana!

FAZENDO ACONTECER

ESTUDANTES ACHAM GARRAFAS
 DE VELEJADOR ALEMÃO

www.jornalsucessonews.com.br
Sexta-Feira 02/03/2018 
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Redação

O presidente da Câmara, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ) afirmou que faltarão recursos para 
financiar a segurança pública mesmo se o 
Congresso Nacional aprovar medidas que 
aprimoram o sistema de segurança do país. 
O deputado informou que será apresentado 
um projeto preliminar que cria o Sistema 
Único de Segurança Pública (SUSP). De 
acordo com Maia, o projeto, que visa 
integrar e organizar as operações dos órgãos 
de segurança, não terá previsão de gastos 
pelo governo federal. “O projeto trata da 
integração, nós não vamos tratar da parte 

Redação

A Segunda Turma do Supremo 
Tribunal Federal (STF) decidiu, 
por unanimidade, pedir 
explicações à procuradora-geral da 
República, Raquel Dodge, sobre 
supostos vazamentos de 
informações de acordos de 
colaboração premiada firmados 
com executivos da Odebrecht. 
A empreiteira apresentou 
notícia-crime ao STF 
argumentando que informações 
dos acordos que estavam sob 
sigilo, determinado pelo relator, 
ministro Edson Fachin, foram 
publicadas por veículos de 
comunicação nacionais e 
estrangeiros. Esses fatos e 
elementos de prova estariam sob 
responsabilidade exclusiva da 
PGR, diz a Odebrecht. Segundo o 
ministro Gilmar Mendes, do STF, 
que propôs as diligências, os 
fatos narrados pela empresa 
podem configurar o crime de 

violação de sigilo funcional. “Existe 
a suspeita de que o delito tenha sido 
praticado no seio da PGR, na 
medida em que os elementos 
divulgados estariam lá 
custodiados”, disse. “A violação ao 
segredo de justiça mediante 
vazamento de informações sigilosas 
constantes de investigação sob 
supervisão do STF é grave e deve 
preocupar a Corte”, afirmou o 
ministro. 
Fonte: G1

orçamentária, porque a gente sabe das 
dificuldades orçamentárias, tanto da União, 
quanto dos estados”, disse. “Enquanto a gente 
não discutir despesa, a gente vai estar aqui 
melhorando o sistema, [...] vamos continuar 
tentando melhorar a legislação, mas vão 
continuar faltando recursos para que a gente 
melhore a segurança pública”, ressaltou o 
presidente da Câmara. O deputado afirmou 
que a tendência é de ampliação dos gastos do 
governo federal, já que a reforma da 
Previdência não foi votada e a intervenção 
federal no Rio de Janeiro impede a aprovação 
de emendas à Constituição. 
Fonte: G1

STF PEDE EXPLICAÇÕES A PGR SOBRE VAZAMENTOS MAIA AFIRMA QUE FALTARÃO RECURSOS PARA SEGURANÇA PÚBLICA
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Redação

A Prefeitura, por meio das secretarias 
municipais do Verde e Meio Ambiente 
e Desestatização e Parcerias, lançou o 
edital de licitação de concessão para a 
prestação dos serviços de gestão, operação 
e manutenção dos parques Ibirapuera, 
Jacintho Alberto, Eucaliptos, Tenente 
Brigadeiro Faria Lima, Lajeado e Jardim 
Felicidade. O edital foi publicado no Diário 
Oficial da última quarta (28) e estará aberto 
para consulta pública por 20 dias. Uma 
das exigências ao concessionário é que o 
acesso a estas áreas verdes continue livre 
e gratuito. Também está garantida pelas 
regras da concessão a permanência dos 
atuais permissionários que estejam com o 
Termo de Permissão de Uso (TPU) regular. 
Sugestões recebidas durante a consulta 
pública poderão resultar em modificações 
no texto do edital. A publicação do edital 
final da licitação deverá ocorrer dia 07 de 
abril. A concessão terá duração de 35 anos 
e será vencida pela empresa e/ou consórcio 

 Redação

Durante as comemorações do 
aniversário da cidade, em março, 
será lançada a Campanha do 
Agasalho 2018. Liderada pelo Fundo 
Social de Solidariedade Estrela 
Guia e Secretaria de Assistência e 
Desenvolvimento Social (SADS), a 
Campanha será nos mesmos moldes 
do ano passado, ou seja, distribuirá 
apenas roupas novas. Já está previsto 
para o mês de abril o Bazar Solidário, 
evento tradicional realizado na 
SADS. Nesse bazar, todas as 
doações são colocadas à venda e a 
renda é revertida para a compra 
de agasalhos novos. Os Núcleos 
de Moda confeccionarão peças de 
inverno que serão distribuídas na 
Campanha do Agasalho. Serão 
produzidos conjuntos de moletom 
que são doados para crianças 
carentes do Ensino Fundamental 
da rede municipal.  Na cerimônia 

de lançamento serão premiados os 
parceiros das ações solidárias de 2017. 
O ator e cantor Bruno Gadiol, novo 
parceiro da Campanha do Agasalho, 
fará uma apresentação musical. O 
evento será dia 9 de março, às 19 horas, 
no Teatro Municipal de Barueri. A 
entrada é uma peça de inverno nova ou 
em bom estado.   
Fonte: Secom/Barueri

Redação

O dia 24/2 ficará marcado para as famílias 
do Munhoz Júnior, moradoras do Conjunto 
Habitacional Lindolfo Collor. É que elas 
receberam do prefeito Rogério Lins, a escritura 
definitiva de suas moradias, garantindo a 
segurança da posse. A cerimônia aconteceu 
na Cemei Professora Olinda M. L. da Cunha 
e fez parte da programação de atividades em 
comemoração aos 56 anos de emancipação 
político-administrativa de Osasco. Além 
da entrega de títulos, a prefeitura realizou 
também a Regularização Fundiária do local. O 
Conjunto Habitacional atende os moradores 
da antiga Favela B no bairro, que estavam 
devidamente cadastradas nos programas 

Redação

O Jardim Vitápolis vai ganhar uma nova 
área de lazer. A Prefeitura deu início, 
na última semana, às obras da primeira 
Areninha de Itapevi, que ficará ao lado 
do viaduto Ameríndia, que liga a região 
ao bairro de Engenheiro Cardoso. A 
Areninha é um equipamento esportivo 
multiuso destinado à toda comunidade de 
seu entorno. Ela terá pista de caminhada, 
academia ao ar livre, playground, meia 
quadra de basquete para modalidade 
street e uma quadra de futebol society 
com gramado sintético.  A previsão é que 
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o espaço seja entregue em junho deste ano. “O 
investimento em esporte e lazer é fundamental 
para dar oportunidades às nossas crianças, 
e foi pensando nisso que demos início à 
construção das Areninhas”, diz o prefeito Igor 
Soares. “Essa é apenas a primeira de muitas 
unidades que a Prefeitura entregará em toda a 
cidade”, afirma. O horário de funcionamento 
das Areninhas será das 6h às 22h. O local 
oferecerá ainda aulas de futebol, futsal, 
basquete e outras modalidades esportivas 
à população, com o acompanhamento 
especializado de profissionais de educação 
física da gestão municipal. 
Fonte: Secom/Itapevi

habitacionais da Secretaria de Habitação 
e Desenvolvimento Urbano de Osasco 
(Sehdu). “Cada entrega, cada conquista 
ou iniciativa nós contamos sempre com o 
apoio do Legislativo, e agradeço por mais 
essa parceria, com a aprovação da entrega 
desses títulos. Para alguns, isso é apenas um 
pedaço de papel, mas para quem está há 
mais de 20, 30 anos esperando para ter a 
documentação definitiva do seu imóvel, isso 
é tudo, é segurança. E não tem nada que dá 
mais tranquilidade para um pai e para uma 
mãe do que saber que a documentação de 
seu imóvel está garantida aos seus herdeiros. 
Parabéns a todos os envolvidos na realização 
deste sonho”, destacou o prefeito Rogério 
Lins. Fonte: Secom/Osasco

que apresentar o maior valor de outorga a 
ser paga para a Prefeitura. O valor mínimo 
estipulado é de R$ 1,9 milhão para o pacote 
de parques. Os ganhos para o município 
com a concessão dos seis parques, neste 
período de 35 anos, ficam em torno de 
R$ 1,6 bilhão, incluindo investimentos, 
outorga, desoneração e Imposto Sobre 
Serviços (ISS). São esperados mais de R$ 
100 milhões em investimentos somente 
para o Ibirapuera.  
Fonte: Secom/São Paulo

CAMPANHA DO AGASALHO 2018 SERÁ LANÇADA NA PRÓXIMA SEMANAEDITAL PARA CONCESSÃO DE PARQUES É LANÇADO EM SP

PREFEITURA DE OSASCO ENTREGA ESCRITURAS DEFINITIVAS JARDIM VITÁPOLIS GANHARÁ UMA ÁREA DE LAZER
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Redação

No aniversário de 69 anos de Barueri, 
comemorado no dia 26 de março, a 
Prefeitura, por intermédio da Secretaria de 
Cultura e Turismo, preparou uma grande 
festa para toda a cidade. Será um mês inteiro 
de comemorações com uma programação 
bastante diversificada, que irá contar com 
eventos educativos, culturais, sociais e 
desportivos. A festa começa hoje com o 
Música na CPTM, na estação de trem de 
Barueri, e segue todas as sextas-feiras, às 
18h, com a apresentação de artistas locais. 
No dia 10 de março (sábado), acontece no 
Teatro Municipal o Encontro Ecumênico, 
às 18h. O Caminhão da Cultura estará 

Redação

Em 2017, foram realizadas melhorias 
em locais importantes de Carapicuíba 
e para este primeiro semestre de 
2018, novas atividades já estão em 
andamento. Entre elas, as instalações 
de tubos para capitação de águas 
pluviais seguem cronogramas em 
diferentes bairros da cidade. Em fase 
final, a rua Ipê, no Jardim Rosa Maria, 
está passando pelo processo, com a 
extensão de mais de 200 metros de 
tubo. Vale lembrar que Carapicuíba 
firmou convênio com Barueri e 
efetuou o desassoreamento do Rio 
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Cotia, localizado na divisa entre as duas 
cidades. A obra de limpeza do fundo do 
rio, fez com que o curso das águas voltasse 
a fluir com normalidade e as chuvas 
deixaram de ser motivo de preocupação 
aos moradores da região. Outra ação feita 
pelas equipes de obras foi o processo de 
retificação para melhorar as condições 
de escoamento das águas do córrego 
localizado na Estrada do Guatambu, entre 
os bairros São Daniel e Santo Estevão. 
As atividades incluem ainda as operações 
diárias, com limpeza de boca de lobo, cata-
treco e retirada de entulhos.
Fonte: Secom/Carapicuíba

nos quatro cantos da cidade levando muita 
diversão, brinquedos infláveis e música para 
crianças e adultos das 14 às 17h, todos os 
sábados. No dia 11 acontece o Samba na 
Praça das 14 às 21h, na Praça dos Estudantes 
(avenida Carlos Capriotti, em frente à Fatec).  
Um Quiz Cultural envolvendo a história de 
Barueri e seus principais marcos acontecerá 
no dia 23, em várias bibliotecas da cidade das 
14 às 16h. Fique por dentro de tudo que vai 
rolar em março. A programação completa está 
disponível no Guia Cultural de Barueri, no site 
da Prefeitura de Barueri www.barueri.sp.gov.br 
ou pelo Facebook Cultura Barueri.  
Fonte: Secom/Barueri

CARAPICUÍBA CONTINUA OBRAS PARA CONTER ENCHENTESBARUERI  TEM PROGRAMAÇÃO RECHEADA 



Redação

A Sociedade Internacional de Doenças 
Infecciosas (ISID) confirmou na última semana 
a morte de um garoto argentino de 8 anos por 
uma infecção causada por uma ameba chamada 
de “devoradora de cérebro”. Ele teria sido 
infectado durante um mergulho na lagoa de Mar 
Chiquita, na província de Junín, a cerca de 320 
km da capital Buenos Aires. O menino morreu 
uma semana depois de apresentar os primeiros 
sintomas, muito parecidos com meningite: febre, 
dor de cabeça, vômitos, intolerância à luz e ao 
barulho. Mas será que um caso como este pode 
acontecer no Brasil? No Brasil, existem diversos 
tipos de ameba de vida livre, inclusive a 
Naegleria fowleri. Apesar disso, a comunidade 
científica não registra casos de contaminação 
em humanos.  De acordo com Ciccone Miguel, 
já foram registrados pelo menos cinco casos de 
infecção por amebas de vida livre, porém, para 
apenas um caso confirmou-se que a espécie 

Naegleria fowleri foi a responsável pela morte do 
indivíduo. Mesmo assim, este caso ainda é 
considerado contraditório. Esse tipo de ameba 
vive em águas mais aquecidas e é resistente a altas 
temperaturas, suportando um aquecimento de 
até 45º C. Para evitar o contágio, o ideal é não 
nadar em lagos ou lugares de água parada. 
Fonte: R7

Rone Diniz
Personal Trainer / Consultor Esportivo

Cref 070791-G / SP / www.ronediniz.com
contato@ronediniz.com

Nos dias de hoje não é novidade para ninguém que os 
exercícios físicos trazem benefícios para nosso corpo, 
inclusive no aspecto estético. Mas quando se deseja dar 
uma melhorada na definição do contorno corporal, 
a cirurgia plástica é uma das principais opções. Mas 
há pessoas que não abrem mão do treinamento para 
manter a forma corporal nem mesmo após a cirurgia, 
período pré-estabelecido pelo médico no qual o atleta 
deve se afastar dos exercícios para a total recuperação 
da cirurgia e suas cicatrizes. Estar em boas condições 
físicas antes da cirurgia plástica contribui com os 
resultados do procedimento, e após a cirurgia os 
exercícios ajudam a tonificar a musculatura, o que 
aperfeiçoa os efeitos sobre a região submetida à 
operação. O mínimo recomendado, de forma geral, 
para o retorno aos exercícios leves como caminhada 
ou bicicleta é de 15 dias. Para regressar aos exercícios 
físicos de movimentos moderados a intensos são, em 
média, 30 dias. Quem define a liberação é o cirurgião 
plástico, conforme a resposta orgânica do paciente. 
Isso não quer dizer também que a paciente precise 
passar o dia todo deitada. Pelo contrário, ela deve 
se movimentar, mas com cautela e sem esforços. O 
exercício pode favorecer uma série de problemas, 
como deiscências de cicatrizes, edemas, hematomas, 
infecções e seroma. Tipos de cirurgia plástica x tempo 
de retorno: Abdômen- Exercícios que movimentam a 
região é liberado após 30 dias, Mamas - Treinos físicos 
que demandam movimentos dos braços de forma 
intensa só são permitidos após 30 dias, Lipoaspiração 
- Exercícios só depois de 15 a 30 dias, Braço - tome 
cuidado com o peso e a movimentação dos braços 
nos primeiros 15 a 30 dias e Glúteos - Exercícios que 
envolvam a musculatura de glúteos só depois de 30 
dias. #saudeesucesso #saudeebemestar

EXERCÍCIOS FÍSICOS NA RECUPERAÇÃO 
DA CIRURGIA PLÁSTICA
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Redação

Pacientes que sofrem de esclerose múltipla 
passaram a ter uma nova opção com a aprovação 
do Ocrelizumabe, que recebeu registro da Anvisa 
(Agência Nacional de Vigilância Sanitária). O novo 
medicamento, produzido pela Roche, impede 
surtos da doença. A esclerose múltipla é uma 
condição em que o sistema de defesa “ataca” a 
estrutura que reveste as células nervosas: a bainha 
de mielina. Isso causa sintomas diversos, como 
distúrbios do movimento. Não há cura e os 
medicamentos visam a reduzir os surtos da doença, 
episódios em que os sintomas são mais agudos. A 
droga se liga ao linfócito B, célula de defesa que 
tem um papel importante na destruição da bainha. 
O medicamento é biológico, ou seja, seu princípio 
ativo é produzido por meio de organismos vivos. 
Também trata-se de um anticorpo monoclonal. 

Para produzir um anticorpo monoclonal, 
pesquisadores clonam uma célula de defesa, que 
depois é treinada para identificar e atacar agentes 
causadores de doenças.
Fonte: Bem Estar

AMEBA QUE INFECTA CÉREBRP PODE CHEGAR AO BRASIL

ANVISA APROVA NOVO REMÉDIO PARA ESCLEROSE MÚLTIPLA

BEM ESTAR



O Teatro das Artes recebe no dia 02 de março, 
o espetáculo “Musical Popular Brasileiro” 
dirigido por Jarbas Homem de Mello, com 
Adriana Lessa e Erico Brás no elenco. O texto 
conta a história de uma filial brasileira de 
uma empresa multinacional recebe a visita de 
investidores estrangeiros. Para impressionar 
os gringos, a empresa prepara um grande 
espetáculo com canções da MPB dirigido por 
um antigo diretor de musicais. Às vésperas da 
estreia o diretor tem um piripaque e vai parar 
às portas do Céu, entre a vida e a morte. Lá, 
ele encontra dois anjos caídos, fugidos do 
inferno, que lhe garantem o retorno à Terra. 
Em troca, o diretor terá que montar, em tempo 
recorde, um espetáculo musical com as estrelas 
da MPB que foram dessa para melhor. A partir 
daí, assim na Terra como no Céu, tudo vira 
uma grande confusão que se resolve apenas 
com uma intervenção para lá de inesperada. 
Os ingressos estão à venda no site Tudus, com 
valores de R$ 50,00 a R$ 100,00.

 Teatro das Artes - Avenida Rebouças, 3970, 
Shopping Eldorado - loja 404, Pinheiros - São 
Paulo, SP 
Fonte: Bares SP

TEATRO DAS ARTES RECEBE 
ESPETÁCULO MUSICAL
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Foto: Divulgação
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Redação

O Ministério da Educação vai 
instituir um programa que visa 
apoiar escolas da rede pública 
consideradas vulneráveis no processo 
de alfabetização das crianças do 1º 
e 2º anos do ensino fundamental. 
O programa vem ao encontro da 
decisão do governo de antecipar a 
alfabetização para o final do 2º ano 
do ensino fundamental, antes ela 
ocorria ao final do 3º ano, conforme 
a Base Nacional Comum Curricular 
(BNCC) aprovada em dezembro do 
ano passado. A portaria define como 
escola vulnerável as que atendem a 
pelo menos um dos dois critérios: 1) 
Possuem mais de 50% de estudantes 
com resultados insuficientes em áreas 
como leitura, escrita e matemática 
em provas como a Avaliação 
Nacional da Alfabetização (ANA) 2) 
Que apresentarem índice de nível 
socioeconômico muito baixo, baixo, 
médio baixo e médio, segundo a 

classificação do Instituto Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira 
(Inep). O MEC vai oferecer apoio técnico com 
formação de professores e apoio financeiro 
com aquisição de materiais e cobertura de 
despesas com transporte e alimentação dos 
assistentes de alfabetização. 
Fonte: G1

Redação

O Departamento de Ciência Política 
da Unicamp planeja implantar, neste 
primeiro semestre, uma disciplina 
no Instituto de Filosofia e Ciências 
Humanas (IFCH) para discutir o 
impeachment da ex-presidente Dilma 
Rouseff (PT), em 2016. A proposta é 
semelhante a adotada pela Universidade 
de Brasília (UnB), mas ainda não foi 
definido se a “disciplina do golpe”, 
como foi chamada pela instituição 
federal, fará parte da grade oficial ou 
será oferecida como livre, aberta ao 
público. “O conteúdo vai ser um pouco 
distinto, tratando daquele contexto de 
2016, tratando das políticas publicas e 
ações do atual governo [Michel Temer]”, 
destaca Wagner Romão, chefe do 
Departamento de Política da Unicamp. 
O curso na UnB recebeu o nome de “O 
golpe de 2016 e o futuro da democracia 
no Brasil”, e terá o mesmo foco na 

estadual de Campinas, apesar de discutir também 
as ações do governo federal, inclusive no tocante 
à segurança pública e as eleições gerais. Segundo 
Romão, a proposta tem apoio de ao menos 20 
docentes e nasceu em solidariedade ao professor 
Luis Felipe Miguel, que ministrará o curso na 
UnB. 
Fonte: G1

MEC INSTITUI PROGRAMA DE ALFABETIZAÇÃO EM ÁREAS VULNERÁVEIS

UNICAMP TAMBÉM OFERTARÁ CURSO SOBRE A QUEDA DE DILMA



Redação

O Comitê organizador dos Jogos 
Olímpicos de Tóquio 2020 divulgou a 
dupla de mascotes que representarão a 
competição. Escolhida através de uma 
votação entre as crianças do país, os 
mascotes que representavam a opção 
A tiveram mais de 109 mil votos e 
desbancaram outras duas duplas de 
mascotes que estavam na disputa. O par 
vencedor foi criado pelo designer Ryo 
Taniguchi, 43, da Prefeitura de Fukuoka. 
O mascote das Olimpíadas é azul escuro 
e branco e o mascote Paralímpico é rosa 
e branco. De acordo com Taniguchi, as 
duas figuras possuem personalidades 
diferentes e têm um grande espírito. A 
mascote das Olimpíadas combina tradição 
e inovação. “A ideia é transmitir uma 

ideia futurística, tendo o personagem 
um senso de justiça muito forte”. Além 
disso, ela possui um superpoder de se 
teletransportar para qualquer lugar do 
mundo instantaneamente. Os Jogos 
Olímpicos de Tóquio acontecerão entre 
os dias 24 de julho e 9 de agosto de 2020. 
Fonte; Terra

Redação

Pela recuperação da Chapecoense após o acidente aéreo 
na Cololômbia, em novembro de 2016, o Laureus Awards, 
que é considerado o “Oscar” do esporte, premiou o clube 
catarinense na categoria “Melhor Momento Esportivo de 
2017”. Com a participação de diversas personalidades do 
esporte, o evento foi realizado no principado de Mônaco, 
no sul da França. A escolha do vencedor da categoria foi 
feita através de uma votação popular no site do Laureus. 
Em 2017, mesmo tendo pouco tempo para se reestruturar 
da tragédia, a Chapecoense conseguiu conquistar o 
Campeonato Catarinense e se classificar para a Libertadores, 
após ficar na oitava colocação no Brasileirão. Durante 
o evento, o tenista suíço Roger Federer também faturou 
dois prêmios, o de Melhor Retorno e o de Melhor Atleta 
Masculino, desbancando o português Cristiano Ronaldo. 
Outra tenista, a norte-americana Serena Williams, foi eleita 
a Melhor Atleta Feminina do ano. O quarto título mundial 
de Fórmula 1 abriu caminho para a Mercedes vencer na 
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A goleada por 7 a 1 sofrida pela seleção brasileira 
contra a Alemanha, a maior derrota da seleção em 
Copas do Mundo,  revelou que o futebol brasileiro 
está mais atrasado do que se imaginava? Ou foi uma 
derrota atípica? Se a diferença entre as duas seleções 
não chega a ser a diferença de gols exibida na partida, 
ela exibiu muito mais o abismo técnico e tático entre 
o futebol alemão e o brasileiro. Enquanto as demais 
seleções do mundo se reorganizam, o Brasil vive há 
alguns anos dos mesmos problemas. Torneios de nível 
técnico baixo, cujos principais jogadores são aqueles 
sem valor de mercado nos mais fortes campeonatos 
europeus ou veteranos em fim de carreira. Enquanto 
isso, os maiores talentos brasileiros vão embora muito 
cedo para o exterior. Além disso, o país não consegue 
revelar mais craques como no passado. Muito embora 
depois da Copa realizada no Brasil, nossa seleção 
tenha melhorado sensivelmente a qualidade de futebol 
apresentado, com o técnico Tite, não podemos negar 
que ainda somos dependentes de apenas um jogador.  
Praticamente os mesmos que disputaram a última 
copa, são os que hoje encontram-se cotados para vestir 
a camisa amarela. E o pior ainda ocorreu: Apenas a seis 
meses antes da Copa da Rússia, o torcedor brasileiro se 
depara com mais uma preocupação, seu maior ídolo, 
o maior craque brasileiro da atualidade se machuca. 
Resta a dúvida a todos; Será que Neymar conseguirá 
se recuperar a tempo para a disputa do mundial? Será 
que mesmo recuperado, estará em plenas condições 
físicas e psicológicas para a disputa?  O Brasil sofrerá 
com a “Neymardependência”? 

SOMOS DEPENDENTES DE NEYMAR?
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categoria Melhor equipe de 2017, superando o Real Madrid, 
o Golden State Warriors e o New England Patriots. O ex-
jogador e ídolo da Roma, Francesco Totti, ganhou o prêmio 
de Conquista Excepcional pela sua história com a camisa 
do clube da capital e por ser considerado um símbolo no 
esporte. O atual dirigente giallorosso se aposentou em maio 
de 2017.  Fonte: Terra

MASCOTES DA OLIMPÍADA DE TÓQUIO SÃO APRESENTADOS

CHAPECOENSE GANHA OSCAR DO ESPORTE

MUNDO ESPORTIVO



Redação

Neymar já está no Brasil para passar por uma 
cirurgia que vai corrigir a fratura no quinto 
metatarso do seu pé direito. Encarregado da 
operação, o médico da seleção brasileira, 
Rodrigo Lasmar, viajou de Paris ao Rio de 
Janeiro com o craque na madrugada desta 
quinta-feira e confirmou que o procedimento 
será realizado no sábado, no hospital Mater 
Dei, em Belo Horizonte, ainda sem horário 
definido. O médico francês Gérard Saillant 
acompanha como representante do PSG. O 
voo vindo da França chegou ao Galeão por 
volta de 7h30. Lasmar desembarcou, enquanto 
Neymar rumou para seu jatinho particular. O 
médico da Seleção conversou com a Globo e 
explicou que a lesão do jogador é um pouco 
mais grave do que vinha sendo falado. Segundo 
ele, o craque não sofreu uma fissura no quinto 
metatarso do pé direito, e sim uma fratura. E 

Redação

O técnico Fábio Carille aprovou a atuação do Corinthians no empate 
sem gols com o Millonarios (COL), em Bogotá, pela estreia da 
Libertadores da América. O treinador admitiu que o Timão não foi 
bem no primeiro tempo, mas exaltou a evolução na etapa final e disse 
que a equipe poderia ter vencido na Colômbia. O Millonarios 
pressionou no primeiro tempo, conseguiu roubar bolas no nosso 
campo. Assim que conseguíamos recuperar a bola, devolvíamos para 
eles. Tivemos muita dificuldade para jogar. No segundo tempo, 
conseguimos triangular mais, ter uma aproximação maior... Fizemos 
um segundo tempo brilhante, muito bom, poderíamos até ter saído 
com uma vitória daqui se tivéssemos mais tranquilidade nas 
finalizações, analisou Carille, em entrevista coletiva após a partida. 
Embora tenha falado que o Corinthians poderia ter vencido, Carille 
valorizou o ponto conquistado fora de casa. Isso porque a 
Libertadores é “uma competição difícil”. Após o empate na 
Libertadores, o Corinthians volta a pensar no Paulistão. O elenco 
retorna ao Brasil e o próximo compromisso será no domingo, no 
clássico contra o Santos, no Pacaembu. 
Fonte: Lance!

o prazo de recuperação, que poderia ser de dois 
meses, foi aumentado para de dois meses e meio 
a três. O tempo de recuperação possibilitaria ao 
atacante voltar aos campos até o finzinho de 
maio, quase 20 dias antes da Copa do Mundo, 
a estreia do Brasil é no dia 17 de junho, contra 
a Suíça. Ele pode perder toda a temporada do 
PSG. A final da Liga dos Campeões, por 
exemplo, será em 26 de maio, para o caso de o 
time francês chegar até lá.   Fonte: GE

Redação

A vitória por 2 a 0 sobre o CRB, pelo 
confronto de ida da terceira fase da Copa 
do Brasil, deu um pouco de tranquilidade 
ao São Paulo e ao técnico Dorival Júnior, 
porém a partida foi especial para um 
personagem do time tricolor: o meia-
atacante Valdívia, que marcou seu 
primeiro gol com a camisa do clube. O 
ex-jogador do Internacional balançou a 
rede aos 34 minutos do primeiro tempo, 
abrindo o placar e o caminho para a 
vitória são-paulina. Na saída de campo 
ele não escondeu a emoção e detalhou 
a importância de seu feito no Morumbi. 
Estou muito feliz. É como se fosse o meu 
primeiro gol no Inter e, depois da lesão, 
foi um gol mais marcante, declarou o 
camisa 21. E se depender da vontade e do 

empenho de Valdívia, ele diz ter muito mais 
a oferecer para a torcida do São Paulo. Nesta 
quarta-feira, só não fez mais, pois o cansaço 
atrapalhou seus desejos. O São Paulo volta 
a campo no próximo domingo, contra o 
Linense, fora de casa, às 19h30, em jogo 
válido pela 10ª Rodada do Paulistão-2018.
Fonte: Lance!
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NEYMAR CHEGA AO BRASIL PARA FAZER CIRURGIA

VALDÍVIA COMEMORA PRIMEIRO GOL PELO SÃO PAULO

CARILLE APROVA ESTREIA DO TIMÃO
 NA LIBERTADORES
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INGREDIENTES

MODO DE PREPARO

MODO DE PREPARO

INGREDIENTES

ÁRIES (21/03 a 20/04)

TOURO (21/04 a 20/05)

GÊMEOS (21/05 a 20/06)

CÂNCER (21/06 a 20/07)

LEÃO (22/07 a 22/08)

VIRGEM (23/08 a 22/09)

LIBRA (23/09 a 22/10)

ESCORPIÃO (23/10 a 21/11)

SAGITÁRIO (22/11 a 21/12)

CAPRICÓRNIO (22/12 a 20/01)

AQUÁRIO(21/01 a 19/02)

PEIXES (20/02 a 20/03)

• 1 lata de leite condensado
• 150 gr de manteiga
• 2 1/2 xícaras (chá) de farinha de trigo
• 100 gr de nozes
• 200 gr de chocolate meio amargo
• 1 colher (sobremesa) de essência de 
baunilha
• 1 colher (café) de bicarbonato de sódio
• 1 colher (café) de sal

• 2 latas de creme de leite

• 1 lata de leite condensado

• 1 lata de leite

• 1 lata de goiaba em calda

1. Passe no liquidificador o creme de 

leite, o leite condensado e o leite.

2. Corte a polpa da goiaba em cubos. 

Coloque a goiaba cortada em uma tigela 

funda e jogue a mistura em cima. Leve ao 

freezer por 6 horas.

3. Observação: A medida do leite, é a 

mesma medida do leite condensado.

Hoje é provável que venha sofrer 
uma crise de ciúmes sem 
cabimento nenhum.

Hoje passará momentos muito 
divertidos com a sua família.

Hoje lute pela sua felicidade, não 
se deixe vencer pelos obstáculos.

 Hoje tudo estará em plena harmonia 
e romantismo.

Hoje a paixão vai bater no seu 
coração.

Hoje não brinque com os 
sentimentos das outras pessoas.

Hoje os momentos entre 
amigos estão favorecidos.

Hoje poderá reencontrar um 
amigo de longa data com o qual 
já não estabelecia contacto.

Hoje através do diálogo poderá 
clarificar algumas dúvidas com 
a sua cara-metade.

Hoje será um bom período para 
estar com o seu amor.

Hoje demonstre com maior
intensidade os seus 
sentimentos.

Hoje não tenha medo de amar 
verdadeiramente, mesmo que já 
tenha sofrido muito.
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1. Bata a manteiga na batedeira e vá 
acrescentando o leite condensando até 
formar um creme esbranquiçado.

2. Depois acrescente à mistura as 
nozes picadas e o chocolate. Misture bem. 
Acrescente os ingredientes secos 
peneirados e por último a essência.

3. Use uma colher de sobremesa para fazer 
as porções em um tabuleiro 
(não precisa untar).

4. Asse em forno pré-aquecido até que a parte 
debaixo esteja corada. Retire os cookies do 
tabuleiro e deixe esfriar em cima de alguma 
superfície seca até que estejam frios.

DELÍCIA DE GOIABA COOKIES

HORÓSCOPO



Redação

O diretor do Programa Alimentar Mundial da ONU alertou para aquilo que 
considera ser a maior crise humanitária em 70 anos, com mais de 20 milhões 
de pessoas no Iêmen, Somália, Sudão do Sul e Nigéria em risco de fome. “Uma 
fome é uma situação rara. Quatro países à beira de fome ao mesmo tempo? 
Nunca se ouviu falar. Enfrentamos a maior crise humanitária em 70 anos, com 
20 milhões de pessoas perto de morrer à fome em quatro países”, disse David 
Beasley em entrevista à Lusa. O americano, que foi nomeado para o cargo pelo 
secretário-geral, António Guterres, em março de 2017, diz que a situação mais 
grave acontece no Iêmen, onde perto de sete milhões de pessoas são incapazes 
de sobreviver sem algum tipo de ajuda alimentar. “O país está à beira de colapso 
total. A má nutrição entre as crianças está a níveis altíssimos, impedindo uma 
geração inteira de alcançar todo o seu potencial. O sistema financeiro está em 
ruínas e grandes áreas do setor público, incluindo milhares de funcionários 
de saúde, não recebem os seus salários há quase 10 meses”, explica. Além da 
fome, o responsável diz que um surto de cólera tem atravessado o país, infetando 
milhares de pessoas e causando a morte de outras centenas. “O surto está quase 
fora do controle, com o sistema de saúde praticamente sem funcionar e o sistema 
imunitário de muitas pessoas enfraquecido devido a mal-nutrição desenfreada. 
Estive no Iêmen no mês passado e vi crianças nos hospitais praticamente sem 
forcas para respirar. A escala da tragédia é imensa e de partir o coração”, explica. 

O Programa Alimentar Mundial, que faz parte da ONU, está também a trabalhar 
com a Organização Mundial de Saúde e com a UNICEF para estabelecer centros 
de tratamento de emergência para tratar e combater a cólera.  Além do Iêmen, 
milhões de pessoas estão em risco de fome na Somália, no Sudão do Sul e na 
Nigéria. Beasley diz que a situação nestes países “infelizmente deve-se a conflitos 
provocados pelo homem.” Em cada um destes países, facções em guerra têm posto 
a sua agenda à frente das pessoas. Guerra e violência devastam as vidas de milhões 
de pessoas, criando emergências de fome e doença a larga escala. Estes conflitos 
também dificultam o nosso acesso às pessoas que mais precisam, que estão 
frequentemente em áreas fora do nosso alcance”, diz o responsável. O político, 
que serviu como governador da Carolina do Sul pelo partido Republicano, diz 
que “até líderes de todo o mundo colocarem mais pressão sobre estes países para 
acabar com estes conflitos, a miséria e sofrimento humano vão continuar” e que 
a comunidade internacional “não terá qualquer hipótese de atingir o seu objetivo 
principal: zero fome até 2030.” Há vários meses que a ONU e diversas agências 
que a compõem denunciam o drama destes milhões de pessoas, mas apenas na 
semana passada o Conselho de Segurança aprovou uma resolução que reconhece 
o problema e promete apoio. “A minha mensagem é simples: não podemos 
simplesmente deixar pessoas morrer de fome no mundo de hoje. Juntos temos de 
agir para salvar vidas agora. Todos podem apoiar a luta contra a fome hoje, indo 
até www.wfp.org e fazendo uma doação que salva vidas”, conclui David Beasley.
Fonte: Diário de Notícias

GUERRAS, FOME E MÁS CONDIÇÕES ASSOLAM PAÍSES EM RISCO.
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MUNDO PASSA PELA MAIOR CRISE HUMANITÁRIA DOS ÚLTIMOS ANOS



Redação

A BlackBerry deve continuar a lançar celulares 
com o sistema operacional Android - mas o teclado 
físico, que sempre foi sua marca registrada, deve 
ficar de lado. É isso que indica uma imagem vazada 
pelo jornalista Evan Blass, que mostra o design de 
um novo aparelho da marca com tela sem bordas e 
sem teclas rígidas em sua parte frontal. De acordo 
com Blass, o novo dispositivo tem o codinome 
de “Ghost” e está sendo fabricado pela empresa 
indiana Optiemus, uma das três fabricantes de 
celulares que adquiriu o direito de lançar aparelhos 
sob o nome “BlackBerry”. Também por isso, o 
novo celular deve ser lançado primeiro na Índia 
e só depois chegar ao resto do mundo. Segundo 
o site CrackBerry, a Optiemus era a única das 
três licenciadas da BlackBerry que ainda não 
havia lançado um dispositivo sob esse nome. Os 
lançamentos recentes da marca, como o BlackBerry 
Motion, eram frutos das outras duas empresas. O 
“Ghost”, no entanto, deve ser o primeiro aparelho 
com design “sem bordas” ao redor da tela a ser 
lançado com esse nome. 

Fonte: Olhar Digital
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Redação

Os recém-anunciados Galaxy S9 e S9 Plus estrearam com um 
belíssimo design e câmeras de cair o queixo, entregando aos 
fãs da linha Galaxy um ótimo aparelho, mas aparentemente, 
nem tudo são flores. Além do preço, os dispositivo trazem 
algo que pode ser considerado por muitos como uma ‘pedra 
no sapato’. Graças a uma parceria com a McAfee, a Sammy 
decidiu incluir de fábrica em todos os Galaxy S9 e S9 Plus 
(pelo menos, os vendidos na Europa e EUA) um anti-vírus 
. O software virá pré-instalado nas unidades (assim como 
veio no Galaxy Note 8 vendido nesses mercados), e deverá 
oferecer uma ‘proteção extra’ para os futuros donos dos 
dispositivos. Além disso, ambos os modelos contarão com 
o serviço ‘Samsung Secure Wi-Fi’, que estende a solução 
de proteção McAfee também para a rede sem fio, na forma 
de um VPN (Virtual Private Network). Ele basicamente 
encripta os dados, protegendo a navegação quando o 
aparelho estiver conectado em redes Wi-Fi potencialmente 
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Redação

A Apple está se preparando para lançar três novos smartphones no 
final deste ano: o maior iPhone de todos os tempos, um aparelho 
atualizado do mesmo tamanho que o atual iPhone X e um modelo 
menos caro com alguns dos principais recursos do telefone 
principal. Com a nova oferta, a Apple quer apelar para o número 
crescente de consumidores que desejam os atributos multitarefa dos 
chamados phablets (uma mistura das palavras “telefone” e “tablet”, 
em inglês) e também atender aqueles que procuram uma versão 
mais acessível do iPhone X, de acordo com pessoas familiarizadas 
com os produtos. A Apple, que já está realizando testes de produção 
com fornecedores, deverá anunciar os novos telefones no quarto 
trimestre. Os planos ainda poderiam mudar, disseram as pessoas, 
que pediram anonimato ao discutir o planejamento interno. Apesar 
de meses de propagandas incansáveis, o iPhone X não vendeu tão 
bem quanto o esperado desde que estreou no ano passado. A Apple 

vendeu 77,3 milhões de unidades de iPhone no último trimestre 
de 2017, menos que o projetado pelos analistas, 80,2 milhões de 
unidades. Com a próxima linha de produtos, a Apple pretende 
reavivar as vendas, oferecendo um modelo para cada preferência. 
Fonte: Exame
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inseguras. Infelizmente, o serviço de VPN não é totalmente 
gratuito, ele tá direito a 250MB de graça, porém, depois disso 
o usuário deverá pagar uma taxa mensal de US$2 (R$6,48) 
ou uma diária de US$1 (R$3,24) para continuar navegando 
protegido.  Fonte: Tudo Celular

GALAXY S9 JÁ VEM COM ANTIVÍRUS INSTALADO

APPLE PREPARA NOVA LINHA DE IPHONES

BLACKBERRY DEVE LANÇAR 
SMARTPHONES SEM TECLADOS



Redação

Próxima de completar 1 ano desde sua chegada 
oficial ao Brasil, a Royal Enfield amplia suas 
opções para a linha Classic 500 com duas 
novas cores. Com os nomes Stealth Black e 
Gun Metal, as versões chegam à loja da marca 
em São Paulo, ambas com freios ABS de série 
e importadas da Índia. Não existem alterações 
na mecânica das motos, que seguem com a 
base do motor de 1 cilindros e 499 cc, com 
refrigeração a ar, capaz de gerar 27,2 cavalos de 

potência e 4,21 kgfm de torque. Mantendo 
o visual clássico da Classic inspirado nos 
modelos britânicos do pós-guerra, a Stealth 
Black se destaca por ganhar a cor preta em 
praticamente em toda a sua superfície, com 
finalização fosca, dando um visual “dark” à 
motocicleta. Até mesmo o banco é negro. De 
acordo com a empresa, a ideia foi “celebrar 
os tons da noite”. O mesmo princípio é visto 
na Gunmetal Grey, essa puxada para o tom 
cinza e com o detalhe do assento marrom.
Fonte: Auto Esporte

Redação

A Volkswagen anunciou a chegada de uma 
nova motorização para a Amarok no Brasil. 
Com preço partindo de R$ 184.990, a versão 
V6 Highline está chegando às concessionárias 
com o motor 3.0 turbodiesel de 225 cavalos. 
O modelo estava em pré-venda no país desde 
o final do ano passado, por valor de R$ 
187.710, mas agora chega de vez ao mercado 
brasileiro. Segundo a montadora, as 450 
unidades destinadas às vendas antecipadas 

foram comercializadas em apenas 1 dia. Até 
então, a picape tinha opções de motores 
dieses 2.0 de 140 e 180 cavalos. No entanto, 
para ganhar “força” na briga com rivais como 
Chevrolet S10 e Toyota Hilux, introduz este 
propulsor que já era utilizado pelo grupo 
Volkswagen em modelos como o Audi Q7. 
Com a novidade, a Amarok supera as rivais 
em potência. A S10 2.8 turbodiesel chega a 
200 cavalos, enquanto a Hilux 2.7 turbodiesel 
possui potência máxima de 160 cavalos.
Fonte: Auto Esporte
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VOLKSWAGEN ANUNCIA CHEGADA DE AMAROK V6 ROYAL ENFIELD AMPLIA OPÇÕES NO BRASIL


